
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
平和 幸せ 道ひらく――。連合県央地協は、 

合併前の西蒲·燕地協と三条加茂地協それぞれの 

誕生から数えて、昨年１２月に結成３０周年を 

迎え、その記念行事として７月１０日、燕三条 

ワシントンホテルにて「連合県央地協 結成３０ 

周年記念式典」を開催しました。 

 

記念事業内容を協議する準備委員会や実行 

委員会では当初、記念誌の作成と併せてレセ 

プションの開催を企画し、大勢の方から出席をいただく予定でしたが、今般のウイルス禍を鑑み、

飲食を伴わない記念式典を来賓や参加者数を絞った上で開催することとしました。 

地協委員会に続いて開催され 

た７月１０日の記念式典には、 

連合新潟の牧野会長(県央地協 

２代議長)や西蒲･燕地協 初代 

議長の中島清一さんをはじめ、 

別記の歴代議長の皆さんを来賓 

としてお招きし、労組からの出 

席者含め、総勢４１名で開催。 

 式典では歴代議長の皆さん全 

員より、議長在任期間中の苦労

話や思い出話を含めたごあいさつをいただきましたが、その中で中島西蒲･燕地協初代議長は、「議

長就任は地域的な政策面の難しさなどから断り続けてきたが、様々な役員や労組の皆さんの協力で

任期を全うすることができた。議員の選挙に初出馬した際も上位当選を果たすことができ有難かっ

た」と当時を振り返りました。 

 続いて、数多くいただいたメッセージの中から、三条市のメッセージを披露させていただき、最

後に「皆さんとともに力を合わせ、連合や地協運動の更なる推進･展開をしていきましょう」と海津

議長の音頭で万歳三唱。終了後には、歴代議長･現議長による記念撮影を行い、歴代議長の皆さんへ

記念品をお渡しし、閉会しました。 
 

 
 
今年度上半期の活動の総括などを行 

う第３２回地協委員会を７月１０日、 

燕三条ワシントンホテルで開催し、各 

構成組織より地協委員など３８名が出 

席。来賓として連合新潟 牧野会長、 

第４９回衆議院選挙予定候補者の新潟 

４区･菊田真紀子さん、２区･高倉 栄 

さんよりお越しいただきました。 

委員会議長には、ＪＡＭ･永田精機 

労組の石山地協委員が選出され、続いて主催者あいさつに立った海津議長 

は、新型ウイルス関連の話に始まり、昨年地協で行った県央エリア８つの 

子ども食堂への支援の取り組み、２０２１春季生活闘争、政策制度(政治 

関係)について述べ、今後の運動への協力を呼びかけました。来賓あいさ 

つで連合新潟 牧野会長は、政治関係(衆院選)に時間をかけられ、衆院選 

予定候補者のお二方(右写真)は、声高らかに選挙にかける思いなど決意表明をされました。 

議事では、２０２１年度上半期の活動･会計の 

報告事項、下半期の主要活動等の審議事項のす 

べての議案が承認され、続いて衆議院選挙の必 

勝や組織拡大の取り組みなどを盛り込んだアピ 

ール(案)を出席者全員で確認。海津議長による 

団結がんばろうで締めくくり閉会となりました。 
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牧野茂夫さん（連合新潟会長･県央地協 ２代議長） 

中島清一さん（西蒲･燕地協 初代議長） 

板倉惠一さん（西蒲･燕地協 ２代議長） 

佐藤春男さん（三条加茂地協 ３代･県央地協 初代議長） 

宮口貴章さん（県央地協 ３代議長） 
 

※田村英之さん（三条加茂地協 初代議長） 

     大川芳朗さん（三条加茂地協 ２代議長）は欠席 

 

 

終了後の記念撮影（左より宮口貴章さん、佐藤春男さん、牧野茂夫さん、 
海津議長、中島清一さん、板倉惠一さん） 

来賓としてお越しいただいた歴代議長の皆さん 

 

更なる飛躍へ 
 

   
 

新型ウイルス感染症の影響で開催中止とした 

今後のイベント（青年女性委員会関連は別記） 
 

・平和運動(集会）(例年８月開催） 

・役員研修会（組織内企業見学･例年９月開催）   

・棚田の稲刈りイベント（例年９～10月開催） 

 

地協委員会 ２年ぶりに集合開催  
衆院選予定候補者などを来賓に 



地協活動の見直しにむけ 
連合新潟との意見交換会を実施 

 
                                                     連合全国の各地協で今後、組織拡大の 

取り組みなど活動の見直しが行われる 

ことから、連合新潟はその準備の一つ 

として、県内７地協との意見交換会を 

７月中旬までに開催しました。 

 県央地協との意見交換会は６月１２ 

日、燕三条地場産センター リサーチコ 

アで開催され、連合新潟から５名、県央 

地協からは四役など７名が出席。 

連合新潟 牧野会長の主催者代表あい

さつ、海津議長の地協代表あいさつに続き、連合新潟 小林事務局長より今回の開催趣旨のほか、こ

れまでの連合本部からの提起内容や議論経過について、筒井副事務局長からは地協の今後の運動に

ついて、それぞれ説明があり、意見交換へ。 

意見交換等はおよそ３時間にわたって行われまし 

たが、地協からは「組織拡大はそもそも行う必要が 

あるのか、なぜ行わなければならないのか」「地協 

事務局長の仕事がこれ以上ふえると専従といえども、 

なり手がいなくなるのではないか」「今後これだけ 

の活動を行っていくとなるとそれなりのパワーが必 

要になるので、活動の取捨選択をした上で、例えば 

政策提言や組織拡大など具体的にどのように取り組むのか、取り組みがしやすくなるよう今後示し

ていただきたい」など、出席者全員より様々な質問や意見·要望が挙げられ、有意義な意見交換会と

なりました。今後は９月を目途に、新たな地協活動の素案が連合新潟から示されることになってい

ます。 

 

 

 

 
 

青年女性委員会は過日の４月２３日、燕三条地場産セン 

ターメッセピアにおいて、県央地域の労働金庫３支店との 

共催で学習会を開催しました。新型ウイルス感染症の影響 

で２年ぶりの開催となり、例年よりも規模を縮小し、各単 

組や労働金庫より３６名の参加がありました。 

学習会は、私たちの身近にある「お金」をテーマに２部 

構成で行われ、労働金庫三条支店の小西智宏さんと三池憲 

治さんを講師に、約１時間にわたりご説明いただきました。 

第２部の「マネートラブルにかつ！」の講演は、我々が陥りやすい身近なマネートラブルに関す

る内容で、馴染みのあるキャッシュレス決済については、便利さの裏側にセキュリティ面での不安    

要素や多重債務等の思わぬ落とし穴が潜んでいることがあるため、 

細心の注意を払わなければならないと、あらためて気づかされま 

した。 

参加者は真剣に耳を傾け終始講義に集中し、質疑応答の際も鋭 

い質問等が挙げられていたことから、関心の高さがうかがえ、非 

常に実りある学習会であったと実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
７月６日、県央地区労福協は 

                              ソレイユ三条にて第１０回総会 

を開催し、来賓の新潟県労福協、 

各自治体、社会福祉協議会、Ｎ 

ＰＯ団体などから総勢２４名の出席がありました。 

                    海津会長(県央地協議長)は、「労福協運動の更なる展 

                   開をはかり、地域の勤労者･生活者福祉運動をすすめよ 

う」と主催者あいさつ。その後、新潟県労福協の間専務 

理事、燕市産業振興部の遠藤部長、ＮＰＯさんじょうの 

小林事務局長より祝辞を受けました。 

議事では今年度の活動方針として、ライフサポートセ 

ンターの県一括相談受け体制への変更による「県央ライ

フサポートセンター」の閉鎖への対応、９月開催予定の「２０２１にいがたワーク＆ライフフォー

ラム in県央」についてほか、フードバンク事業への支援、自治体やＮＰＯなど各関係団体とのネッ

トワーク体制の強化、各種講演会等の開催などが承認されました。 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 
青年女性委員会が労金との共催で学習会 

身近なお金をテーマに２部構成で 

単組代表者会議を開催 

 

連
合
新
潟 

牧
野
会
長
の
主
催
者
あ
い
さ
つ 

2021にいがたワーク＆ライフフォーラム in県央    

と き   2021年9月18日 (土)  10:15開会 

 ところ  燕三条地場産センター  

メッセピア･リサーチコアほか 

 内 容  午前の部  記念講演  講師 →→ 

       午後の部  連合新潟など８団体 

によるセッション(各自選択) 
 
   ※開催地 県央エリアの各労組･団体･自治体などから 

大勢の参加をお願いいたします。内容などの詳細に 

ついては、送付済みのチラシをご覧ください。 

   

 

意見などを述べる地協からの出席者（左より小林事務局次長、 
山﨑副議長、高橋副議長） 

講師の労金三条支店･小西智宏さん(左)と 
三池憲治さん 

 
労福協運動の更なる展開を 

   

県央地区労福協が第 10 回総会を開催 

 

～ お知らせ ～ 
 
ウイルス禍前の例年８月に開催してい 

ました青年女性委員会の「サマーパー 

ティー」につきましては、新型ウイル 

ス感染症の影響を鑑み、今年度も「開 

催中止」といたします。 

 

フードドライブの集約結果報告  
各単組の皆さんなどからご協力をいただきま

した、労金との標記 第１期(４～６月)の取り組み

結果を下記のとおり報告します。 
 
・労金三条支店 集約 ５単組＋一般市民より 

計  ３３９.７２kg 

・労金燕支店 集約    ４単組より  

 計   ２９.０３kg 

・労金加茂支店 集約 ３単組より  

計   １１.６９kg 

・労金巻支店 集約  １単組より１０.２０kg 

           合計 ３９０.６４kg 
 

大変ありがとうございました。第２期(10～12月)

についてもご支援･ご協力をお願いいたします。 


